

## 豊前街道を散策

～参勤交代に思いをはせ～

5月31日(土)、豊前街道顕彰会(國武慶旭 会長)による豊前街道散策の旅が開催されました。

当日は、熊本市などから25名の参加のもと、山鹿市博物館をスタート。行程は玉名郡境碑、和水町の腹切坂、光行寺、



南関町の高瀬山鹿追分の道標、南関御茶屋敷跡、筑後・柳川藩との国境石柱を経て大牟田の湯屋まで20キロ余りを散策しました。

数台の車に分乗して、要所を國武会長及び会員の小山暁さんから説明を受けながら遺跡を見て回りました。

参加者は「今回参加して、現地を見ながら説明を受け、いい勉強になりましたよ。」と初夏の風を感じながら話されました。



▲年輪を数える場では、学生たちも興味津々

ふれあいの森は現在、県立大や富士電機と津田・平野の地域づくり「なごみの里」が協働で里山再生活動をしています。シンガポールは都市国家と言われており、学生達は里山の自然の中で、見るもの触れるもの全てが新鮮で大喜びでした。

シンガポールからの学生(平均年齢15歳)引率等合わせて40名が、教育旅行のため、和水町を訪れました。これは、熊本県がシンガポールからの修学旅行を誘致している事業の一環として行われたもので、まず三加和温泉交流センター内で日本最初の食事(昼食)をとった後、スカイドーム2000で、熊本県立大学の井上准教授から温帯性森林についての講義を受け、実際に「ふれあいの森」の中に入って自然体験をしました。

6月5日(木)

## シンガポール学生教育旅行



▲井上准教授、「なごみの里」の北原昭治さん(上平野区長)と北原寿和子さんと一緒に



▲井上准教授の講義を熱心に聞く学生たち



# 職場体験学習



6月3日(火) 菊水地区の事業所23箇所に、菊水中学校3年生計59名の生徒が職場体験を行いました。生徒たちは給食センターで調理をしたり、有明消防署で人口呼吸やAEDの使い方を習ったり、ガソリンスタンドで自動車の窓を拭いたり、様々な分野の職種に別れて体験をしました。

生徒たちは、慣れない中にも事業所の方に指導されながら、一生懸命、学習している姿が目につきました。社会とはどういうものなのか、感じ取ることができたでしょうか？生徒のみなさんお疲れ様でした。

## 菊水中学校 3年生



## 夜寝る前にはきちんと歯を磨こう！

6月4日から10日まで「歯の衛生週間」です

4日(水) 神尾保育園にて、歯科衛生士さんによる“歯についての紙芝居”などを園児や子育て支援の保護者らに楽しくお話されました。また、園児たちに「歯をきちんと磨いている人？」「レンコンやじゃがいも好きな人？」などといった質問に園児たちは大きな声で「は～い」と返事をしていました。

虫歯にならないように、毎日寝る前には歯を磨いて、きれいなピカピカの歯でいきましょうね！



## 和水町道路整備推進委員会

6月3日(火)

三加和公民館において平成20年度総会が開催されました。この委員会は、県道の整備促進や道路冠水対策等について住民と一体となって早期完成を推進する目的で、今年2月に設立されたものです。総会には、町長、副町長を来賓に迎え、町議会議員や沿線地区区長・住民代表合わせて86名が出席されました。今後、県に対して要望書と合わせて、沿線地区の皆さんの同意書を提出することで一致しました。早期実現するには、関係者だけでなく町民みんなで盛り上げていく必要があると思います。

